

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CENTRE NATIONAL DE
TRANSFUSION SANGUINE

DIRECTION GENERALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

NATIONAL BLOOD TRANSFUSION
SERVICE

HEAD OFFICE

002-25
AVIS DE LA DEMANDE DE COTATION N° ADC/CNTS/DG/CIPM/2025 DU 09 SEPT 2025
POUR L'ACQUISITION DES POCHE A SANG ET DES REACTIFS DE QUALIFICATION BIOLOGIQUE DU
DON POUR LE COMPTE DU LABORATOIRE DE SECURITE TRANSFUSIONNELLE AU CENTRE NATIONAL
DE TRANSFUSION SANGUINE (CNTS) - deux LOTS.

FINANCEMENT : BUDGET DU CNTS, Exercice 2025

1. Objet de la consultation

Dans le but d'améliorer la qualité des services et la performance du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), le Directeur Général, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), un Avis de Consultation Ouverte pour l'acquisition des poches à sang et des réactifs de qualification biologique du don pour le compte du laboratoire de sécurité transfusionnelle au CNTS, reparté en 2 lots ainsi qu'il suit :

Lot 1 : Acquisition des Réactifs d'Immunohématologie ;

Lot 2 : Acquisition des tests rapides infectieux, poches à sang, petits matériels et consommables.

2. Consistance des prestations

Les fournitures, objets de la présente Demande de Cotation consistent en l'acquisition :

Lot1 :

- des réactifs d'immunohématologie ;
- des réactifs pour appareils d'immunohématologie.

Lot 2 :

- des tests rapides infectieux ;
- des poches à sang ;
- du petits matériels et consommables ;
- du petits matériels pour étiquetage des produits Sanguins.

3. Délai et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures, objet de la présente Consultation est de trente (30) jours calendaires pour chacun des lots. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de service de commencer l'exécution des prestations. Les fournitures objet de la présente Consultation seront livrées au siège du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), à l'avenue Jean Paul II, au quartier bastos à Yaoundé.

4. Allotissement

La présente Consultation comporte deux (02) lots, répartis ainsi qu'il suit :

Lot 1 : Acquisition des Réactifs d'Immunohématologie ;

Lot 2 : Acquisition des tests rapides infectieux, poches à sang, petits matériels et consommables.

NB : Un soumissionnaire peut se voir attribuer les deux lots.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de vingt millions (20.000 .000) Francs CFA TTC répartis comme suit :

N° de lot	Designations	Montant TTC
1	Acquisition des Réactifs d' immunohématologies	10 000 000
2	Acquisition des tests rapides infectieux, petits matériels et consommables	10 000 000
Total		20 000 000

6. Participation et origine

La participation à la Consultation est ouverte aux Sociétés et Entreprises de droit camerounais Agréées par le MINSANTE exerçant dans le domaine du matériel de médical.

7. Financement

La prestation objet de la présente Consultation est financée par le Budget du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS) ; Exercice 2025, Imputation : 04502020160660

8. LE MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le mode hors- ligne.

9.Consultation de la Demande de Cotation

Le Dossier de Cotation peut être consulté aux heures ouvrables au Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS) B.P. : 33 165 Yaoundé - Tél. : (+237) 222 208 383 dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier de Consultation

Le Dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS) B.P: 33 165 Yaoundé - Tél. : (+237) 222 208 383 dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de vingt mille (20 000) francs CFA payable dans le compte d'affectation spéciale (CAS) N° 10001 06860 33598860001 94 de l'ARMP, ouvert dans les livres de la BICEC, représentant les frais d'acquisition du Dossier de Cotation. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis de consultation. Lors du retrait du Dossier, les Soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète.

11. Remise des offres

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir sous plis fermés, au Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS). sis à Yaoundé au lieu-dit Avenue Jean Paul II, B.P. : 33165 Yaoundé - Tél. : +237 222 208 383 au plus tard le 29 septembre 2025 à 11 heures. Elle devra porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION OUVERTE POUR LA DEMANDE DE COTATION N°002/ADC/CNTS/DG/CIPM/2025 DU 09 SEPTEMBRE 2025 RELATIVE À L'ACQUISITION DES POCHES A SANG ET DES REACTIFS DE QUALIFICATION BIOLOGIQUE DU DON E POUR LE COMPTE DU LABORATOIRE DE SECURITE TRANSFUSIONNELLE AU CNTS (Lot n°...). « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

12. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission, acquitté à la main, vêtu d'un timbre fiscal au tarif en vigueur, et accompagné d'un récépissé de dépôt de la Caisse de Dépôts et Consignation du Cameroun (C.D.EC), établi par un établissement bancaire ou organisme financier habilité par le Ministre chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 09 de la Demande de cotation d'un montant de deux-cent-mille(200 000) francs CFA pour chacun des lots, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

Conformément à l'Article 90 (7) du Code des Marchés Publics, les petites et moyennes entreprises à capitaux et dirigeants nationaux, ainsi que les organismes de la société civile peuvent produire, à la place de la caution de soumission, soit un chèque certifié, soit un chèque de banque, soit une hypothèque légale, soit une caution d'un Ets bancaire ou d'un organisme financier agréée conformément aux textes en vigueur.

13. Recevabilité des Offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément au listing prévu au Règlement de la Consultation. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier de consultation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou conformément à l'Article 90 (7) du Code des Marchés Publics, entraînera le rejet pur et simple de l'Offre sans aucun recours.

14. Ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le 29 septembre 2025 à 12 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du CNTS, dans la Salle des travaux de ladite Commission.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée, ayant une parfaite connaissance du dossier.

15. Principaux critères éliminatoires



Pièces administratives :

1. Absence ou non-conformité d'une pièce administrative au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis ;
2. Absence ou non-conformité de la caution de soumission acquittée à la main à l'ouverture des plis, accompagné du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et de Consignations (CDEC);
3. Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces ;

Offre technique :

1. N'avoir pas satisfait au moins cinq (05) des six (06) critères essentiels ;
2. non-respect d'au moins 80% des spécifications techniques indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO ;
3. Absence d'autorisation d'exercice (délivrée par le Ministère de la santé publique) en qualité de fabricant ou de distributeur des équipements, du matériel, des produits pharmaceutiques et consommables médicaux ;
4. Absence d'une Déclaration sur l'Honneur de Non Abandon de Marché au cours des trois (03) dernières années au Cameroun ;
5. Absence de la charte d'intégrité dûment remplie et signée;
6. Absence de la Déclaration d'engagement social et environnemental dûment remplie et signée ;
7. Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces.

Offre financière :

1. Absence de la lettre de soumission ;
2. Absence d'un prix unitaire quantifié;
3. Absence d'un sous détail des prix quantifiés;
4. Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces.

16.Critères essentiels :

Les critères d'évaluation technique des candidats se feront suivant le mode binaire en attribuant à chaque critère la valeur positive (oui) ou la valeur négative (non), sur la base des critères essentiels suivants:

1. Présentation de l'offre ;
2. Expériences et références du soumissionnaire ;
3. Spécifications techniques des fournitures ;
4. Capacité financière ;
5. Planning et délai de livraison ;
6. Preuve d'acceptation des conditions du marché.

NB: Toutes les pièces doivent être certifiées conformes par une autorité administrative compétente et datées de moins de 03 mois.

17.Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre Commande au Soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requis et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.



18. Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite de dépôt des offres.

19. Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus tous les jours aux heures ouvrables à la Direction des Ressources Humaines, Financières et du Patrimoine du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS) à Yaoundé, B.P. : 33 165 Yaoundé - Tél. : (+237) 222 208 383.

20. Dénonciations

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 ou 699 37 07 48.

Yaoundé, le 09 SEPT 2025

Copies :

- MINMAP/ATCR ;
- ARMP (pour insertion au JDM) ;
- Président CIPM (pour information) ;
- SOPECAM (pour publication)
- DRMAP-CE (pour information) ;
- DRHFP/Service des Marchés ;
- AFFICHAGE

Le Directeur Général
Dr. *[Signature]*

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CENTRE NATIONAL DE
TRANSFUSION SANGUINE

DIRECTION GENERALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

NATIONAL BLOOD TRANSFUSION
SERVICE

HEAD OFFICE

002-25
NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION No 7ADC/CNTS/DG/CIPM/2025 OF 09 SEPT 2021
FOR THE ACQUISITION OF BLOOD BAGS AND BIOLOGICAL QUALIFICATION REAGENTS ON BEHALF OF
THE TRANSFUSION SAFETY LABORATORY OF THE NATIONAL BLOOD TRANSFUSION SERVICE (NBTS) -
TWO BATCHES.

FUNDING: NBTS 2025 BUDGET

1. Purpose of the consultation

In order to improve the quality of services and the performance of the National Blood Transfusion Service (NBTS), the General Manager, Project Owner, is launching on behalf of the National Blood Transfusion Service (NBTS), an Open Consultation Notice for the acquisition of blood bags and biological donation qualification reagents on behalf of the Transfusion Safety Laboratory of the NBTS, split into 2 batches as follows:

Batch 1: Acquisition of Immuno-haematology Reagents;

Batch 2: Acquisition of rapid infectious tests, blood bags, small equipment and consumables.

2. Nature of Services

The supplies covered by this Request for Quotation consist of the acquisition of:

Batch 1:

- immuno-haematology reagents;
- reagents for immuno-haematology devices.

Batch 2:

- rapid infectious tests;
- blood bags;
- small equipment and consumables;
- small equipment for labelling blood products.

3. Deadline and place of delivery:

The maximum period provided for by the Contracting Authority for the performance of the services covered by this Request for Quotation is thirty (30) calendar days for each of the batches. This period runs from the date of notification of the service order to start the services. The supplies covered by this Consultation will be delivered to the Head Office of the National Blood Transfusion Service (NBTS), situated at the John Paul II Boulevard, in the Bastos neighbourhood of Yaounde.

4. Allotment:

This Consultation comprises two (02) batches/lots, broken down as follows:

Batch 1: Acquisition of Immuno-haematology Reagents;

Batch 2: Acquisition of rapid infectious tests, blood bags, small equipment and consumables.

NB: A bidder may be awarded both lots.

5. Estimated cost:

The estimated cost of the operation is twenty million (20,000,000) CFA francs, all taxes included, and distributed as follows:

Batch No	DESCRIPTION	Amount including taxes
1	Acquisition of Immuno-haematology Reagents	10,000 000
2	Acquisition of rapid infectious tests bags, small equipment and consumables	10,000 000
Total		20,000 000

6. Participation and origin

Participation in the Consultation is open to companies and companies under Cameroonian law approved by the Ministry of Public Health operating in the area of medical equipment.

7. Funding:

The service subject to this Consultation is financed by the Budget of the National Blood Transfusion Service (NBTS); 2025 financial year, Allocation: 04502020160660

8. SUBMISSION METHOD

The submission method chosen for this tender is offline.

9. Consultation of the Request for Quotation

The Quotation File can be consulted during working hours at the National Blood Transfusion Service (NBTS) P.O. Box: 33165 Yaounde - Tel.: (222 208 706) 696 911 383 upon publication of this notice.

10. Acquisition of consultation file

The Quotation File can be consulted during working hours at the National Blood Transfusion Service (NBTS) P.O. Box: 33165 Yaounde - Tel.: +237 222 208 222,208; upon publication of this Notice, upon payment of a non-refundable sum of twenty thousand (20,000) Francs CFA, payable in the ARMP's Special Appropriations Account (SAC) No. 10001 06860 33598860001 94, lodged at BICEC, representing the acquisition costs of the File. The receipt must specify the number of the Consultation Notice. When collecting the File, Bidders must register by leaving their full address:

11. Submission of Offers

Each Offer, written in French or English and in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, must be sent in sealed envelopes to the National Blood Transfusion Service (NBTS), located in Yaounde, at the John Paul II Boulevard, P.O. Box: 33165 Yaounde - Tel.: +237 222 208 383 no later than 29 september 2025 at 11 a.m. It must bear the following reference:

OPEN CONSULTATION NOTICE FOR QUOTATION REQUEST No 002/ADC/CNTS/DG/CIPM/2025 OF 09 SEPTEMBER 2025 FOR THE ACQUISITION OF BLOOD BAGS AND BIOLOGICAL QUALIFICATION



REAGENTS ON BEHALF OF THE TRANSFUSION SAFETY LABORATORY OF THE NATIONAL BLOOD TRANSFUSION SERVICE (Batch No...) "TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION".

12. Bid Security

Each bidder must attach to the administrative documents, a bid deposit, paid by hand, bearing a tax stamp at the rate in force, and accompanied by a deposit receipt from the Deposits and Consignment Fund (C.D.EC), in the amount of two hundred thousand (200,000) FCFA for each of the batches, and issued by a bank or financial institution authorized by the Minister of Finance to issue the bonds in the area of public contracts, the list of which appears in Exhibit 09 of the Quotation Request, valid for thirty (30) days beyond the initial date of validity of the tenders.

In accordance with Article 90 (7) of the Public Contracts Code, small and medium-sized enterprises with national capital and managers, as well as civil society organizations, may produce, instead of the bid bond, either a certified check, a cashier's check, a legal mortgage, or a guarantee from a bank or a financial institution approved in accordance with the texts in force.

13. Admissibility of Bids

Under penalty of rejection, the other required administrative documents must be produced in originals or in certified copies by the issuing department, in accordance with the list provided for in the Consultation Regulations. They must be less than three (03) months old or must have been drawn up after the date of signature of the Quotation Notice.

Any tender that does not comply with the requirements of this notice and the consultation file will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a banking institution or in accordance with Article 90 (7) of the Public Contracts Code, will result in the outright rejection of the Offer without any recourse.

14. Opening of tenders

The opening of tenders will take place on **29 september 2025** at 12 noon sharp by the Internal Contracts Award Commission within the NBTS, in the meeting room of the said Commission.

Only bidders may attend this opening session or they can be represented by a person of their choice duly mandated, having a perfect knowledge of the file.

15. Main eliminatory criteria

Administrative documents:

1. Absence or non-compliance of an administrative document beyond the period of 48 hours after the opening of the tenders;
2. Absence or non-compliance of the bid bond when the bids are opened, accompanied by the consignment receipt issued by the Deposits and Consignment Fund;
3. False declarations, fraudulent practices or falsification of documents;

4. Technical offer:

5. Failure to satisfy at least seven (05) of the nine (07) essential criteria;
6. failure to comply with at least 80% of the minor technical specifications indicated in the Supply Description of this tender;
7. Lack of a licence to operate (issued by the Ministry of Public Health) as a manufacturer or distributor of medical equipment, materials, pharmaceuticals and consumables;

8. Absence of a Sworn Declaration of Honour of Non-Abandonment of Contract in the last three (03) years in Cameroon;
9. Lack of a completed and signed integrity charter;
10. Absence of the duly completed and signed Declaration of Social and Environmental Commitment;
11. False declarations, fraudulent practices or falsification of documents.

Financial offer:

1. Absence of the submission letter;
2. Lack of a quantified unit price;
3. Lack of a sub-detail of quantified prices;
4. False declarations, fraudulent practices or falsification of documents.

16. Essential criteria

The technical evaluation criteria for candidates will be done in a binary mode by assigning to each criterion a positive (yes) or a negative (no) value, on the basis of the following essential criteria:

1. Presentation of offer;
2. Experience and references of the bidder;
3. Technical specifications of supplies;
4. Financial capacity;
5. Delivery schedule and deadline;
6. Proof of acceptance of the terms of the contract.

NB: All documents must be certified by a competent administrative authority and dated less than 03 months.

17. Award of Contract:

The Contracting Authority will issue the purchase order to the bidder who submitted an offer that meets the required technical and financial qualification criteria and whose bid is considered as the lowest, including, where applicable, the proposed discounts.

18. Period of validity of offers

Bidders remain committed to their bids for ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

19. Additional information

Additional information may be obtained during working hours at the National Blood Transfusion Service (NBTS), located in Yaounde, at the Head Office of the NBTS, P.O. Box: 33165 Yaounde - Tel.: (+237,) 222,208,383.

20. Denunciation

To report any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 67032/ 276969386.

Yaounde, 09 SEPT 2025

Copied:

- MINMAP/ATCR:
- ARMP (for publication in *Public Contracts Journal*);
- President CIPM (for publication)
- SOPECAM (for publication)



[Handwritten signature]

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CENTRE NATIONAL DE
TRANSFUSION SANGUINE

DIRECTION GENERALE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

NATIONAL BLOOD TRANSFUSION
SERVICE

HEAD OFFICE

007-25
AVIS DE LA DEMANDE DE COTATION N° ADC/CNTS/DG/CIPM/2025 DU 09 SEPT 2025
POUR L'ACQUISITION DES POCHE A SANG ET DES REACTIFS DE QUALIFICATION BIOLOGIQUE DU
DON POUR LE COMPTE DU LABORATOIRE DE SECURITE TRANSFUSIONNELLE AU CENTRE NATIONAL
DE TRANSFUSION SANGUINE (CNTS) - deux LOTS.

FINANCEMENT : BUDGET DU CNTS, Exercice 2025

1. Objet de la consultation

Dans le but d'améliorer la qualité des services et la performance du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), le Directeur Général, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), un Avis de Consultation Ouverte pour l'acquisition des poches à sang et des réactifs de qualification biologique du don pour le compte du laboratoire de sécurité transfusionnelle au CNTS, reparté en 2 lots ainsi qu'il suit :

Lot 1 : Acquisition des Réactifs d'Immunohématologie ;

Lot 2 : Acquisition des tests rapides infectieux, poches à sang, petits matériels et consommables.

2. Consistance des prestations

Les fournitures, objets de la présente Demande de Cotation consistent en l'acquisition :

Lot1 :

- des réactifs d'immunohématologie ;
- des réactifs pour appareils d'immunohématologie.

Lot 2 :

- des tests rapides infectieux ;
- des poches à sang ;
- du petits matériels et consommables ;
- du petits matériels pour étiquetage des produits Sanguins.

3. Délai et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures, objet de la présente Consultation est de trente (30) jours calendaires pour chacun des lots. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de service de commencer l'exécution des prestations. Les fournitures objet de la présente Consultation seront livrées au siège du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS), à l'avenue Jean Paul II, au quartier bastos à Yaoundé.

[Signature]